

**Periódico:** El Sol de México

**Título:** Trabajadores ya ponen la mira en los nuevos productos del Infonavit

**Tema:** Vivienda

**Subtema:** Nuevos productos Infonavit

**Referencia:** Sánchez, J. (7 de abril de 2021). Trabajadores ya ponen la mira en los nuevos productos del Infonavit. *El Sol de México*. Recuperado de <https://bit.ly/2Yx1qtR>

**Resumen:**

**Trabajadores ya ponen la mira en los nuevos productos del Infonavit**

Los créditos que ofrecerá el Infonavit para construcción en terreno propio o para adquirir un terreno y que aún no están disponibles, ya generan un interés similar al tradicional de adquisición de una vivienda, reveló su la primer Encuesta de Necesidades de Crédito y Vivienda. Detrás de estos, se encuentran créditos para mejoramiento de vivienda, cambiar de casa, unir su crédito y hasta el último combinar su crédito con la banca comercial.

El director del Infonavit, Carlos Martínez, señaló que esto es una buena señal del recibimiento que darán los derechohabientes a los nuevos productos que alista el Infonavit a raíz de su más reciente reforma y que dijo será sometido a aprobación del Consejo el próximo 16 de abril. Carlos Martínez aseguró que esto abonará a incrementar el porcentaje de colocación de créditos, mismo que actualmente se encuentra 7 por ciento arriba de sus expectativas al primer trimestre del año.

La población que presentó mayor interés por adquirir una vivienda se ubicó entre las personas que reciben entre dos y cuatro salarios mínimos y quienes tienen ingresos superiores a los seis salarios mínimos. La mayor proporción de derechohabientes interesados en adquirir un terreno fue la que recibe entre tres y cinco salarios mínimos.

**Responsable:** Cynthia Guadalupe Hernández Rojas